

松戸里やま応援団 小浜の森の会11月の活動記録（2） 通算NO. 402

日時	2025年11月26（水） 9：30～12：00 天候（晴れ） 15° C (12時)
参加者（12名）	石本・大江・児山（写）・鈴木・竹田・徳地（写）・萩原（記）・日向・牧野・山野辺・横山（編）…11名 甚左衛門の森から応援 最初3名（その後増員）
活動内容	前々回・前回に引き続き、掛かり木となっているコナラの枯死木の処理に取組んだ。当森と甚左衛門の森からの応援者との合同で、お借りした強力なチルホールを使用して、高いところに掛かっていたのを数メートルの高さのところまで降ろせたので、安全的には大幅に進捗した。まだ完了とはなっていないので、次回以降進める。 畠の方では、サトイモの収穫。（2か月近く雨のない今年の夏の影響を受け不作と言っていい。）食用菊の収穫。伐倒木に大きなヒラタケが収穫できた。（いずれも森のお土産となった。）子どもっとまつど主催の12/7の「森をあそぼう」用に、孟宗竹を切り出した。 12：00から、甚左衛門と合同「芋煮会」を行った。（21名参加） 13：00から、子どもっとまつどと「森をあそぼう」の打合せ
自然観察の記録	育苗圃から頂いたマリーゴールドがわずかに残っているだけで寂しい。（冬のパンジー・ハボタンの植え付けが待たれる。）赤い実付けた万両が見つかった。
ミーティング	チェーンソー講習会の参加者から感想が述べられた。 次回12/7の子どもっと松戸の参加者の確認を行った。 当日参加者：9人（内2人は午前中のみ） 来森が9：45頃であることから、会員の集合時刻は9：00とする。
その他・記録者の感想	今年も、合同芋煮会を楽しく開催することができた。山野辺さん他、準備に当たってくれた皆さんに感謝したい。お隣さんとの芋煮会は今後とも継続していきたいものだ。 当方が助けて頂くケースが多いのだが、今後とも協力し合って活動していきたい気持ちを強くした1日だった。
次回予定	2025年12月12日（金）9：30～12：00 定例作業（掛け木対応、落枝類整理 他）



芋煮会のワンショット



芋煮会終了後の集合写真



見事なヒラタケ



土に埋まった部分を掘り起す



チルホールで牽引



サトイモの掘り出し



マンリョウ